

Près de 4 millions de Nicaraguayens sont convoqués pour les présidentielles ce dimanche



Managua, 5 novembre, (RHC).- Quelque 4 millions de Nicaraguayens sont convoqués aux urnes ce dimanche pour élire le président et le vice-président de la République, ainsi que 20 députés nationaux et 70 régionaux et départementaux. Ils devront élire aussi 20 députés au Parlement Centraméricain.

6 candidats de diverses tendances politiques aspirent à la présidence du Nicaragua, ce que les analystes considèrent comme le meilleur démenti à l'argument de manque de pluralité, brandi par des groupes minoritaires qui tentent de boycotter le processus.



Radio Habana Cuba